



Die Bezirksräte der FPÖ-Favoriten, Christian Schuch und Matthias Kornek, stellen eingebracht zur Sitzung der Bezirksvertretung am 19.06.2024, gemäß § 24 der GO folgenden

## **ANTRAG**

### **Betreff: Müllproblem Salvatorianerplatz**

Die zuständigen Magistratsabteilungen bzw. die zuständige Magistratsabteilung werden bzw. wird ersucht, Maßnahmen zu ergreifen, damit das Müllproblem im Bereich „Salvatorianerplatz“ der Vergangenheit angehört. Insbesondere rund um die KIKA-Filiale kommt es vermehrt zur Entsorgung von Möbel/Einrichtungs-Verpackungsmaterial.

#### **Begründung:**

Anrainer haben uns berichten, dass Kunden der KIKA-Filiale oftmals das Verpackungsmaterial (Kartons, etc.) nach Abholung neuer Einrichtungsgegenstände aus dem KIKA-Lager im Bereich „Salvatorianerplatz“ bzw. entlang der Straße entsorgen. Vielleicht kann durch Gespräche mit der KIKA-Geschäftsführung und daraus resultierenden Maßnahmen (Schilder, zusätzliche Entsorgungseinrichtung etc.) Verbesserungen herbeigeführt werden.

**Um Zuweisung in den zuständigen Ausschuss bzw. in die zuständige Kommission wird gebeten.**

Christian Schuch

Matthias Kornek